
学校名

記録者

日時

会場

主な意見

次回の会議日程

2022.2.18 （金)　16:00〜

松ノ木中学校　１階被服室

【協議事項】

①前回の協議会の議事録確認
②杉並区教育調査の考察
③次年度学校経営方針(案)審議

【協議事項】

①承認された。
②自由記述が設けられ、意見できる場ができたのはとてもよいと思う。子どもたちの声が無駄にな
らぬよう、対応をしっかりお願いしたい。調査結果からの意見をメールで提出すること。
③昨年度との変更点の説明。次回協議会で各自意見を述べる。

【その他】

松ノ木中学校　1階被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸 誠会長　横田和長校長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

西 貴子委員　井上一郎委員　早苗愉香委員　澁谷 薫委員

水谷 実岐副校長

なし

会議内容（次第順）

【報告事項】

(1)会長挨拶
年が明けてもコロナ振り回されているが、学校行事は現時点では予定通り行うという方針に力強さ
を感じ、子どもたちも前向きに過ごせるのではないかと思う。
(2)学校長挨拶
始業式では冒頭まずコロナの感染予防について基本的なことを徹底し、行事などが無事に実施で
きるよう協力し合おうと伝えた。
1年生校外学習、2年生菅平移動教室、3年生受験に向けての生徒・教職員の取り組みと感染予防
対策について。
（３）副校長より
濃厚接触者は少々いるが校内への拡大は見られない。明日から3年生の受験がスタートする。今
のところ陽性者の入試配慮を受けずに済んでいる。このまま乗り切ってほしい。

広報誌の内容について。
集合写真撮影

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

澁谷　薫

開催日時

開催場所　

2022.1.21 （金）　16:00〜17:00

様式２


